
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 123 del 01/03/2023                                 Approvato il  01 /03/2023

ORDINE DEL GIORNO:  N. 29 del 27/02/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione  ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.17 11.01
Chinnici Dario P 10.10 11.01
Lupo Giuseppe P 10.10 11.01

Leto Teresa P 10.10 11.01

Zacco Ottavio P 10.10 11.01

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non risultando
nessuno presente  rinvia la seduta di un ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.10 con la
presenza dei  Consiglieri Chinnici, Leto e Lupo
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna.

Il Presidente Zacco propone di procedere con la programmazione degli incontri.
Affronta il problema del mercato di Ballarò precisando che è stato fatto un progetto
concordato con l’amministrazione per costruire il vecchio mercato coperto precisando
che l’IACP ha creato una struttura coperta e una scoperta e li ha consegnati al
Comune e ora il comune dovrebbe consentire l’ingresso ai commercianti in questa
struttura. La vecchia amministrazione, senza coinvolgere la Sesta Commissione, ha
avviato un bando che prevedeva l’assegnazione di questi spazi e attraverso dei fondi
europei elargire un contributo a fondo perduto per comprare l'attrezzatura per avviare
l’attività con l’impegno che dovevano mettersi in regola. La determina era uscita e
l’Ass. Forzinetti, che lo ha saputo attraverso gli organi di stampa, lo ha
temporaneamente sospeso concordandolo con questa Commissione e con la quarta.

1



2

Dopo l’incontro con il Dott Sacco si è saputo che i soldi destinati ai commercianti
erano di 300 mila euro ma si potevano utilizzare 150 mila euro. L’Assessore
Forzinetti ha verificato e si è trovato una sinergia con le categorie decidendo di
mettere i 150 mila euro al fondo destinato ai commercianti quindi si dovrebbe ritirare
la determina a firma della Dott.ssa Vicari e poi fare il nuovo avviso. Altro motivo per
cui è stato ritirato il bando era perché si sapeva di una mappa con già individuate le
assegnazioni.
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di organizzare un sopralluogo giorno 3
marzo, insieme all’Ass Forzinetti, la dirigente Dott.ssa Vicari il Presidente della
Prima Circoscrizione e  la Quarta Commissione.
Si apre un dibattito
La Consigliera Leto propone di incontrare i piccoli sindaci, (piccoli studenti) in
rappresentanza ognuno del proprio istituto
Il Presidente Zacco dopo un dibattito con i Sigg Consiglieri propone di affrontare la
questione delle Zes, della modifica della legge 95, del cambio destinazione uso dei
chioschi e il bilancio delle zone industriali per farle diventare commerciali.
Il Vice Presidente Lupo propone di ascoltare confindustria
Il Presidente Zacco concorda e propone di programmare l’incontro
Si apre un dibattito sugli incontri da programmare
Il Presidente Zacco chiede alla Segreteria di procedere con la lettura del verbale
della seduta odierna.
Si procede con la lettura ed all’approvazione per appello nominale.
Il Verbale N 123 del 01/03/2023 è approvato all’unanimità.
Alle ore 11.01 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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